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O Governo de São Pau-
lo, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico, prorrogou as 
inscrições dos cursos gra-
tuitos de qualificação pro-
fissional do programa No-
votec Expresso, na região 

de Campinas, com 4.010 
vagas no total. A iniciati-
va é realizada em parceria 
com a Secretaria de Edu-
cação e o Centro Paula 
Souza. Agora, as inscri-
ções devem ser realizadas 
até o dia 15 de agosto pelo 

site www.novotec.sp.gov.
br. As aulas têm previsão 
de início em 30 de agos-
to. Serão ofertados cursos 
nas áreas Gestão e Negó-
cios, Produção Cultural 
e Design, Tecnologia da 
Informação e Comuni-

cação, e Meio Ambiente 
nos municípios de Ame-
ricana, Araras, Artur No-
gueira, Bragança Paulista, 
Campinas, Cosmópolis, 
Hortolândia, Indaiatuba, 
Itapira, Jaguariúna, Jun-
diaí, Limeira, Mogi Gua-

çu, Paulínia, Pedreira, Pi-
racicaba, Rio Claro, Santa 
Bárbara D’Oeste, São 
João da Boa Vista, Suma-
ré, Valinhos e Vinhedo.

O Novotec Expresso é 
uma das modalidades do 
Novotec que disponibili-

za cursos de qualificação 
profissional a jovens de 
até 24 anos, com duração 
de 120 horas, em parceria 
com escolas técnicas ou 
instituições tecnológicas 
de ensino superior. 

A Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna bateu o recorde 
na aplicação de vacinas 
contra a Covid-19 nesta ter-
ça-feira (10), primeiro dia 
da imunização do público 
de 18 a 24 anos na cidade. 
Nesta terça, foram aplica-
das 2.671 doses, o maior nú-
mero de aplicações em um 
único dia já registrado em 

Jaguariúna. Com os núme-
ros desta terça, Jaguariúna 
agora soma 40.782 pessoas 
imunizadas com a primeira 
dose ou dose única contra a 
Covid (91,6% da população 
adulta vacinável) e 11.937 
pessoas com a segunda 
dose (26,8% da população 
adulta vacinável), totalizan-
do 52.719 doses aplicadas. 

As doações serão des-
tinadas para a ação “Dia 
D de Doação”, que será 
realizada no dia 7 de se-
tembro pela Sociedade 
de Medicina e Cirurgia 
de Campinas (SMCC), 
em parceria com Hemo-
centro Unicamp e com 
o apoio da Federação 
das Entidades Assis-

tenciais de Campinas 
(FEAC) e da Prefeitura 
de Campinas. A cam-
panha acontecerá em 
conformidade com as 
orientações da Organi-
zação Mundial da Saúde 
(OMS) e Ministério da 
Saúde, seguindo todos 
os protocolos de biosse-
gurança.

A Câmara Municipal 
está iniciando um novo 
projeto de comunicação 
para aproximar ainda 
mais a população possen-
se do Poder Legislativo.  
A “TV Câmara Online” 
trará periodicamente ví-
deos, entrevistas e ma-

térias mostrando o dia a 
dia da Casa de Leis, com 
foco nos principais temas 
de interesse público no 
município e buscando 
sempre dar a máxima 
transparência aos traba-
lhos desenvolvidos no 
Legislativo Possense.

Jaguariúna bate 
recorde e aplica 2.671 

doses no 1º dia da 
vacinação de pessoas 

com 18 a 24 anos 
contra a Covid

UniEduK Solidário 
arrecada alimentos 

e outros itens 
para pessoas em 
vulnerabilidade 

social

TV Câmara Online 
vai reforçar 

transparência e 
aproximação da 

população com o 
Legislativo

Programa Novotec Expresso prorroga inscrições 
dos cursos de qualificação profissional para 

jovens de até 24 anos na região de Campinas
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Em ação conjunta en-
tre a Polícia Civil e a Po-
lícia Municipal de Santo 
Antônio de Posse foram 
presos três acusados por 
tráfico de entorpecentes, 
furto e porte ilegal de 
arma de fogo.

De acordo com as in-

formações dos agentes, 
em ação conjunta pelo 
local, onde foi recebida 
a denúncia que estariam 
guardando entorpecen-
tes. Pelo local foi avis-
tado a movimentação, 
onde foi confirmado a 
mercancia de drogas.

Em Sessão Plenária, 
realizada no dia 09 de 
agosto, a Câmara Mu-
nicipal da Estância Tu-
rística de Holambra 
aprovou por unanimi-
dade o Projeto de Lei 
n.º 021/2021, de autoria 
do vereador Hermindo 

Felix, que denomina a 
praça pública, ao qual 
está sendo construída 
no bairro Pinhalzinho, 
como Praça Osvaldo 
Pedroso de Moraes, em 
homenagem a um dos 
moradores mais antigos 
do local.

Para melhorar o aten-
dimento às pessoas, a 
Saúde de Posse está atu-
alizando o sistema de 
registros de atendimen-
to. Agora, cada atendi-
mento é registrado por 
nossos profissionais e 
enviado ao Ministério da 
Saúde pelo novo siste-

ma. Com essa informa-
ção, nossas unidades de 
saúde recebem os mate-
riais e equipamentos em 
quantidade adequada, 
com menos faltas e des-
perdícios. Na prática, é a 
população bem atendida 
e dinheiro público me-
lhor utilizado.

Saúde de Posse 
melhora estrutura das 

Unidades de Saúde 

Ação conjunta entre 
forças policiais da 
Posse prende três 

acusados por vários 
crimes

Aprovado na Câmara 
de Holambra projeto 
que denomina praça 

pública em Pinhalzinho



Quinta-Feira
12 de Agosto de 20212 P Jornal Possense

P
LC Benedito e Vicenzotti LTDA

CNPJ 68.282.656/0001-88

Endereço: Travessa Joaquim Alves Barbosa - 65 - Centro - 
Santo Antônio de Posse - SP

EXPEDIENTE

Tiragem 3.000 exemplares gratuítos
F. (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 9 9685 4255

Jornal Possense

Abaixo a intolerância
Paiva Netto
     
Quando falamos em Ec-

umenismo, queremos dizer 
universalismo do Bem, por-
tanto, Fraternidade acima 
de todos os ódios lacerantes.

Swami Vivekananda 
(1863-1902), monge, iogue 
e filósofo hindu, a respeito 
do Princípio da Tolerância, 
declarou, no Parlamento 
das Religiões, realizado em 
Chicago, EUA, em 1893: 
“Santidade, pureza e cari-
dade não são posses exclu-
sivas de nenhuma igreja no 
mundo; todo sistema pro-
duziu homens e mulheres 
de caráter elevado. Em face 
dessa evidência, se alguém 
sonha com a sobrevivência 
exclusiva da sua própria fé 
e a ruína das outras, ten-
ho pena dele do fundo de 
minha alma. E aponto que, 
em breve, sobre a bandeira 
de toda religião será escrito, 
apesar da resistência: (...) 
‘Ajude e não Lute’, ‘Assim-
ilação e não Destruição’, 
‘Harmonia e Paz, e não Con-

tenda’”.
Como várias vezes já 

enfatizei em minhas pre-
gações, faladas e escritas, o 
milagre que Deus espera dos 
seres espirituais e humanos 
é que aprendam a amar 
como Jesus nos amou. Essa 
afirmativa provoca uma per-
gunta: E como o Divino Me-
stre nos amou e tem amado? 
Ao que respondo: com o 
Novo Mandamento de Je-

sus, o Cristo Ecumênico, o 
Excelso Estadista — “Amai-
vos como Eu vos amei. So-
mente assim podereis ser 
reconhecidos como meus 
discípulos” (Evangelho, se-
gundo João, 13:34 e 35).

     
José de Paiva Netto ? 

Jornalista, radialista e es-
critor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com

Artigo
O Novo Ensino Médio: 

a hora e a vez do 
protagonismo dos 

jovens
*Prof. Thiago Cach-

atori

Estudantes e profes-
sores se preparam para se 
adaptar e encarar as mu-
danças na carga horária e 
na dinâmica de formação 
dos alunos do ensino mé-
dio. Além dos conteúdos 
da Base Nacional Co-
mum Curricular (BNCC), 
os jovens poderão optar 
por seguir alguns dos 
itinerários formativos: 
Linguagens e Códigos, 
Matemática, Ciências da 
Natureza, Ciências Hu-
manas e as trilhas for-
mativas voltadas para 
o desenvolvimento do 
Projeto de Vida.

A Lei nº 13.415/2017 
alterou a Lei de Diretrizes 
e Bases da Educação Na-
cional e estabeleceu uma 
mudança na estrutura 
do ensino médio, ampli-
ando o tempo mínimo 
do estudante na escola 
de 800 horas para 1000 
horas anuais (até 2022). 
Foi definida, ainda, uma 
nova organização curric-
ular, mais flexível, que 
contemple as habilidades 
e competências da Nova 
Base Nacional Comum 
Curricular e a oferta de 
diferentes possibilidades 
de escolhas aos estu-
dantes, como os itinerári-
os formativos, com foco 
nas áreas de conhecimen-
to e na formação técnica e 
profissional.

A mudança tem como 
objetivos garantir a oferta 
de educação de qualidade 
a todos os jovens brasile-
iros e de aproximar as 
escolas à realidade dos 
estudantes de hoje, con-
siderando as novas de-
mandas e complexidades 

do mundo do trabalho e 
da vida em sociedade. O 
currículo começou a ser 
implementado progres-
sivamente aos alunos da 
1ª série do ensino mé-
dio em 2021. Em 2022, 
para os estudantes da 
2ª série, e consequente-
mente, para a 3ª série no 
ano de 2023.

O Novo Ensino Mé-
dio pretende atender às 
necessidades e às expec-
tativas dos jovens, for-
talecendo o protagonismo 
juvenil. Isso é possível na 
medida em que possibili-
ta aos estudantes escolher 
o itinerário formativo no 
qual desejam aprofund-
ar seus conhecimentos 
ou, ainda, em cursos ou 
habilitações de formação 
técnica e profissional.

O Novo Ensino Médio 
não exclui disciplinas dos 
currículos. Ele mobiliza 
conhecimentos de todos 
os componentes curricu-
lares em suas competên-
cias e habilidades e, por-
tanto, torna seu desen-
volvimento obrigatório.

Na carga horária ref-
erente aos itinerários for-
mativos, o estudante pre-
cisa escolher uma ou duas 
áreas de conhecimento da 
formação geral para apro-
fundar seus estudos, ou 
ainda, a formação técni-
ca e profissional para se 
aprofundar.

No Colégio Marista 
Arquidiocesano, local-
izado em São Paulo (SP), 
o projeto implementa-
do no Ensino Médio é 
chamado de Future Skills, 
e visa desenvolver habili-
dades humanas e digitais, 
cada vez mais exigidas 
no mundo atual. Os es-
tudantes cursam disci-

plinas como pensamen-
to criativo, gamificação, 
inteligência emocional 
e programação, por ex-
emplo. Outro itinerário 
ofertado por esta uni-
dade é o Hub, no qual os 
estudantes dividem-se 
nas quatro áreas do con-
hecimento e utilizam-se 
dos Objetivos de Desen-
volvimento Sustentáveis 
da ONU (ODS) para a 
resolução de problemas 
complexos com foco em 
transformações socioam-
bientais, sempre pensan-
do global e agindo local.

A BNCC tem como 
objetivo tornar a edu-
cação brasileira menos 
desigual e com mais equi-
dade. Dessa forma, busca 
reduzir as disparidades, 
no que tange a qualidade 
da educação, encontradas 
entre os diferentes esta-
dos brasileiros. 

O direito de aprender 
conteúdos e desenvolver 
habilidades ao mesmo 
tempo é o eixo norteador 
da base, contemplando 
escolas públicas e par-
ticulares. Não se trata 
somente das aprendiza-
gens de cada componen-
te, e sim da capacidade de 
ação e reflexão críticas, 
necessárias à prática da 
cidadania: são os con-
teúdos das diferentes 
áreas do conhecimento 
a serviço do desenvolvi-
mento de competências 
e habilidades.

*Prof. Thiago Cach-
atori  é  formado em 
Geografia, mestre em Ed-
ucação e Coordenador de 
Ensino Médio do Colégio 
Marista Arquidiocesano, 
localizado em São Paulo 
(SP).

A Justiça ao alcance 
da tela

Desarmar os corações

Leonardo Gonçalves*

Este ano, o Dia do 
Advogado, 11 de agosto, 
tem um significado ainda 
mais especial, pois o ex-
ercício da profissão tem 
exigido esforço redobrado, 
considerando tratar-se de 
uma das atividades mais 
impactadas pela Covid-19, 
com o fechamento dos 
tribunais, cancelamento 
de despachos presenciais 
com magistrados e adi-
amento das audiências, 
que ainda estão sendo 
feitas por meio remoto. 
Além disso, os escritórios 
foram incluídos entre os 
segmentos que deveriam 
adotar o home office. Fe-
lizmente, em especial para 
os clientes e a sociedade, 
para os quais o acesso ao 
direito é imprescindível, a 
categoria mostrou-se mui-
to bem-preparada para a 
Justiça digital.

Muito antes da pan-
demia, praticamente 
todos os advogados em 
atividade no País já dis-
punham do certificado 
digital, necessário para o 
peticionamento eletrônico 
desde 2013. Além, disso, 
os arquivos da maioria 
dos tribunais brasileiros 
já estão digitalizados e 
é crescente o volume de 
processos, petições, recur-
sos e trâmites realizados 
on-line. Anteriormente 

à eclosão do novo coro-
navírus, 70% das novas 
ações ingressavam no Ju-
diciário por meio eletrôni-
co, segundo dados do Con-
selho Nacional de Justiça 
(CNJ). Hoje, embora ain-
da não haja estatísticas 
disponíveis, o índice deve 
ser de quase 100% e as-
sim continuará até a volta 
definitiva dos tribunais ao 
trabalho presencial.

Os advogados, portan-
to, estão entre as categori-
as que mais exercem sua 
profissão com desenvoltu-
ra no ambiente virtual, 
como tem sido possível 
constatar no longo perío-
do de distanciamento so-
cial. E fazem isso com a se-
gurança de sua identidade 
conferida pelo certifica-
do digital, que garante a 
autenticidade de todos os 
seus atos na internet.

Apesar de já conviv-
erem há algum tempo 
com a digitalização de 
processos, certificação 
digital e o ambiente tec-
nológico, crescente no 
universo das bancas ad-
vocatícias brasileiras, o 
cotidiano de trabalho dos 
advogados não tem sido 
fácil na pandemia. Não 
é simples, por exemplo, 
atender à demanda de 
audiências remotas, tendo 
de organizar e coordenar a 
participação dos clientes 
e testemunhas, muitas 

vezes pessoas sem acesso 
a computadores, tablets 
e internet. A substituição 
das contestações orais por 
longos memoriais é outro 
fator impactante.

Cabe, então, salientar 
o empenho da categoria 
para prover Justiça por 
meio digital na conjuntura 
da pandemia, cumprindo 
com eficácia a missão que 
lhe conferiu a Constitu-
ição Federal de 1988, em 
seu artigo 133, que define 
com clareza o advogado 
como “indispensável à 
administração da Justiça, 
sendo inviolável por seus 
atos e manifestações no 
exercício da profissão”. 
Cabe enfatizar tais pre-
rrogativas, lembrando 
que os profissionais têm 
idêntica relevância à dos 
juízes e promotores na 
promoção do equilíbrio 
entre direitos e deveres de 
todos os cidadãos, essenci-
ais ao Estado Democrático 
de Direito.

Parabéns  a  toda 
classe e obrigado por não 
pararem e continuarem 
cuidando da nossa socie-
dade.

*Leonardo Gonçalves 
é diretor de Relações In-
stitucionais da CertiSign, 
IDTech, Autoridade Cer-
tificadora líder no país e 
prestadora de serviço e 
suporte da AC-OAB.

Paiva Netto
     
Relendo o meu livro Je-

sus, a Dor e a origem de Sua 
Autoridade — O Poder do 
Cristo em nós, lançado em 8 
de novembro de 2014, achei 
alguns modestos apontam-
entos, os quais gostaria de 
apresentar a vocês, que me 
honram com a leitura.

Por infelicidade, os po-
vos ainda não regularam 
suas lentes para enxergar 
que a verdadeira harmo-
nia nasce no íntimo es-
clarecido de cada criatura, 
pelo conhecimento espir-
itual, pela generosidade e 
pela justiça. Consoante cos-
tumo afirmar e, outras vez-
es, comentarei, eles geram 
fartura. A tranquilidade 
que o Pai-Mãe Celeste tem 
a oferecer — visto, de lado a 
lado, com equilíbrio e recon-
hecido como inspirador da 
Fraternidade Ecumênica 
— em nada se assemel-
ha às frustradas tratativas 
e acordos ineficientes ao 
longo da nossa História. 
O engenheiro e abolicion-
ista brasileiro André Re-
bouças (1838-1898) tradu-
ziu em metáfora a inércia 
das perspectivas exclusiv-
amente humanas: “A paz 
armada está para a guerra 
como as moléstias crônicas 
para as moléstias agudas; 
como uma febre renitente 
para um tifo. Todas essas 
moléstias aniquilam e ma-
tam as nações; é só uma 
questão de tempo”.

Ora, vivenciar a Paz 
desarmada, a partir da fra-
ternal instrução de todas as 
nações, é medida inadiável 
para a sobrevivência dos 
povos. Mas, para isso, é 
preciso, primeiro, desarmar 
os corações, conservando 
o bom senso, conforme 
enfatizei à compacta mas-
sa de jovens de todas as 
idades que me ouviam em 
Jundiaí/SP, Brasil, em se-
tembro de 1983 e publiquei 
na Folha de S.Paulo, de 30 
de novembro de 1986. Até 
porque, como pude diz-
er àquela altura, o perigo 
real não está unicamente 
nos armamentos, mas 
também nos cérebros que 
criam as armas; e que en-
gendram condições, locais 
e mundiais, para que sejam 
usadas, os dedos que aper-
tam os botões e pressionam 
os gatilhos.

Armas sozinhas nada 
fazem nem surgem por 
“geração espontânea”. No 
entanto, são perigosas 
mesmo que armazena-
das em paióis. Podem 
explodir e enferrujam, 
poluindo o ambiente. Elas 

são efeito da causa ser hu-
mano quando afastado de 
Deus, a Causa Causarum, 
que é Amor (Primeira 
Epístola de João, 4:16). Nós 
é que, se distantes do Bem, 
somos as verdadeiras bom-
bas atômicas, as armas bac-
teriológicas, químicas, os 
canhões, os fuzis, enquanto 
descumpridores ou des-
cumpridoras das ordens de 
Fraternidade, de Solidarie-
dade, de Generosidade e 
de Justiça do Cristo, que é 
o Senhor Todo-Poderoso 
deste orbe.

No dia em que o in-
divíduo, reeducado sabia-
mente, não tiver mais ódio 
bastante para disparar ar-
tefatos mortíferos, mentais 
e físicos, estes perderão 
todo o seu terrível significa-
do, toda a sua má razão de 
“existir”. E não mais serão 
construídos.

É necessário desati-
var os explosivos, cessar 
os rancores, que insistem 
em habitar os corações 
humanos. Eis a grande 
mensagem da Religião do 
Terceiro Milênio, que se 
inspira no Cristo, o Príncipe 
da Paz: desarmar, com uma 
força maior que o ódio, a 
ira que dispara as armas. 
Trata-se de um trabalho 
de educação de largo es-
pectro; mais que isso, de 
reeducação. E essa energia 
poderosa é o Amor Frater-
no — não o ainda incipiente 
amor dos homens —,  mas o 
Amor de Deus, de que todos 
nós nos precisamos ali-
mentar. Temos, nas nossas 
mãos, a mais potente fer-
ramenta do mundo. Essa, 
sim, é que vai evitar os 
diferentes tipos de guerra, 
que, de início, nascem na 
Alma, quando enferma, do 
ser vivente.

As pessoas discutem 
o problema da violência 
no rádio, na televisão, na 
imprensa ou na internet e 
ficam cada vez mais per-
plexas por não descobrir a 
solução para erradicá-la, 
apesar de tantas e bril-
hantes teses. Em geral, 
procuram-na longe e por 
caminhos intrincados. Ela, 
porém, não se encontra dis-
tante; está pertinho, dentro 
de nós: Deus!

“(...) o Reino de Deus 
está dentro de vós” Jesus 
(Lucas, 17:21).

E devemos sem-
pre repetir que “Deus é 
Amor!” (Primeira Epísto-
la de João, 4:8). Não o 
amor banalizado, mas a 
Força que move os Uni-
versos. Lamentavelmente, 
a maioria esmagadora dos 
chamados poderosos da 

Terra ainda não acredi-
ta bem nesse fato e ten-
ta em vão desqualificá-lo. 
São os pretensos donos da 
verdade... Entretanto, “o 
próximo e último Arma-
gedom mudará a mentali-
dade das nações e dos seus 
governantes”, afiançava 
Alziro Zarur (1914-1979). 
E eu peço licença a ele para 
acrescentar: governantes 
sobreviventes.

Conforme anunciado 
no austero capítulo 16, versí-
culo 16, do Livro da Reve-
lação, o Apocalipse, “En-
tão, os ajuntaram num 
lugar que em hebraico se 
chama Armagedom”. (Ar-
magedom, local onde reis, 
príncipes e governantes são 
agrupados para a batalha 
decisiva.)

     
Sobrepujar os obstácu-

los
Zarur dizia, “na ver-

dade, quem ama a Deus 
ama ao próximo, seja qual 
for sua religião, ou irre-
ligião”.

E um bom diálogo é 
básico para o exercício da 
Democracia, que é o regime 
da responsabilidade. 

Ao encerrar este de-
spretensioso artigo, recor-
ro a um argumento que 
apresentei, durante pal-
estras sobre o Apocalipse 
de Jesus para os Simples de 
Coração, apropriado igual-
mente aos que porventura 
pensem que a construção 
responsável da Paz seja 
uma impossibilidade: Isso 
é utopia? Ué?! Tudo o que 
hoje é visto como progresso 
foi considerado delirante 
num passado nem tão re-
moto assim.

Muito mais se in-
vestisse em educação, 
instrução, cultura e ali-
mentação, iluminadas pela 
Espiritualidade Superior, 
melhor saúde teriam os po-
vos, portanto, maior qual-
ificação espiritual, moral, 
mental e física, para a vida 
e o trabalho, e menores 
seriam os gastos com se-
gurança. “Ah! é esforço 
para muitos anos?!” Por 
isso, não percamos tempo! 
Senão, as conquistas civi-
lizatórias no mundo, que 
ameaçam ruir, poderão 
dar passagem ao contágio 
da desilusão que atingirá 
toda a Terra. Não podemos 
permitir tal conjuntura.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com
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Projeto da Prefeitura de Jaguariúna cria o 
programa ‘Minha Casa do Meu Jeito’

De Jaguariúna

Projeto de lei da Pre-
feitura de Jaguariúna 
cria o programa “Minha 
Casa do Meu Jeito”, vol-
tado às famílias que não 
têm condições finan-
ceiras de contratar um 
profissional para a elab-
oração do projeto ar-
quitetônico. O programa 
assegura às famílias de 
baixa renda de Jaguariú-
na o direito à assistên-
cia técnica gratuita para 
a elaboração do projeto 
e o acompanhamento 
técnico na construção de 

interesse social de até 70 
metros quadrados.

Além disso, a proposta 
também concede isenção 
de pagamento das taxas 
de alvará e de habite-se 
do imóvel a ser construí-
do dentro do programa. 
O projeto foi enviado pelo 
prefeito Gustavo Reis à 
Câmara Municipal, para 
discussão e aprovação.

“O programa dá a 
oportunidade a quem 
mais precisa de constru-
ir a sua residência do seu 
jeito, escolhendo o mod-
elo de projeto a ser con-
struído. Por isso o nome 

do programa é Minha 
Casa do Meu Jeito”, ex-
plica o secretário de 
Planejamento Urbano de 
Jaguariúna, Rômulo Vi-
gatto.

Pela proposta, cada 
proprietário terá direito 
a se beneficiar de apenas 
uma planta popular gra-
tuita, destinada única e 
exclusivamente ao uso 
residencial em Jaguariú-
na. A Prefeitura terá um 
limite de aprovação de 
até 10 projetos de casas 
por mês, que também 
podem ser para ampli-
ação ou regularização de 

residências.
Segundo o projeto de 

lei, para ter direito ao 
benefício, é preciso ser 
morador de Jaguariúna 
há pelo menos três anos, 
não possuir outro imóvel 
além do terreno para o 
qual se destina o proje-
to de moradia de até 70 
metros quadrados e estar 
cadastrado na Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social como beneficiário 
de programas assisten-
ciais. O terreno destina-
do à construção popular 
também deve estar local-
izado na zona urbana.

Da Redação

Metade dos Municípios 
brasileiros vacina nesta 
semana pessoas abaixo de 
30 anos contra a Covid-19. 
Desses, 18% imunizam a 
faixa etária entre 18 e 24 
anos. Outros 29,5% estão 
vacinando pessoas en-
tre 30 e 34 anos. E pouco 
menos de 20% acima des-
sa faixa etária. Os dados 
constam da 20ª edição 
da pesquisa semanal rea-
lizada pela Confederação 
Nacional de Municípios 
(CNM) com o objetivo de 
compreender o cenário 
de enfrentamento da pan-
demia. O levantamento 
ocorreu nos dias 4 e 5 de 
agosto, e ouviu 1.328 Mu-
nicípios.

Nesta edição da pes-
quisa, a CNM perguntou 
se o Município pretendia 

aplicar alguma sanção ad-
ministrativa ou auto de 
infração sanitária caso os 
munícipes insistissem no 
não comparecimento para 
a segunda dose da vacina. 
Metade (49,5%) afirmou 
que ainda não foi definido; 
33,4% responderam que 
não pretendem e 15,2% 
afirmaram que sim.

Cerca de ¼ dos Muni-
cípios que participaram da 
pesquisa apontaram falta 
de vacinas nesta sema-
na, especialmente para a 
primeira dose. Apenas 36 
gestores relataram falta 
de imunizantes para apli-
cação da segunda dose. 
Desses, 72% apontaram a 
falta da Astrazeneca; 56% 
da Coronavac; e 39% da 
Pfizer.

Número de casos e óbi-
tos

Mais de 40% dos gesto-
res locais afirmaram que 
o número de casos confir-
mados de Covid-19 dimi-
nuiu nesta semana. E 12% 
indicaram não ter tido 
novos casos; 30% relata-
ram estabilidade; e 15% 
aumento. Já em relação ao 
número de óbitos pela do-
ença, 60% relataram não 
ter havido mortes. Já 17% 
relataram estabilidade; 
13% queda; 9% aumento.

A taxa de ocupação 
de leitos de UTI também 
apresentou cenário posi-
tivo nesta semana: 43,8% 
dos Municípios estão 
com taxa abaixo de 60%; 
30,3% entre 60 e 80% de 
ocupação; e apenas 13,6% 
acima desse percentual.

Orçamento para com-
bate à Covid-19

A pesquisa também 

questionou acerca do orça-
mento para combate à Co-
vid-19. Sobre o PPA para 
os próximos quatro anos, a 
CNM perguntou se o Mu-
nicípio prevê orçamento 
para ações como vacinação 
e tratamento pós-covid. 
Segundo 70% dos gestores 
há essa previsão. Desses, 
a fonte orçamentária para 
essas ações serão: recur-
sos federais (81,6%); esta-
duais (71,9%); e próprios 
(79,6%).

Serviços de reabilitação 
para acompanhamento 
dos pacientes pós-covid 
foram ou serão implemen-
tados por 77% dos Muni-
cípios. A maioria desses 
atendimentos tem ocorri-
do em Unidades Básicas 
de Saúde (UBS), sendo 
apontada por 64% dos 
gestores. Em seguida, es-
tão os centros especiali-

zados em reabilitação do 
Município (38%); serviços 
privados contratualizados 
(17%); hospital municipal 
(12%); hospital estadual 
(8%); ambulatório estadu-
al (7%).

A CNM também inves-
tigou se o Município pos-
sui Centros Comunitários 
de Referência para En-
frentamento à Covid-19, 
financiados mensalmente 
pelo Ministério da Saúde. 
Cerca de 29% afirmaram 
que sim e 66% que não. 
Sobre a manutenção des-
ses Centros para além de 
agosto de 2021 - prazo do 
custeio do Ministério da 
Saúde - 90% responderam 
que há ainda a necessida-
de de manter a estrutura.

Automação e trabalho 
remoto

O levantamento ques-

tionou ainda os Muni-
cípios se a prefeitura 
promoveu alguma auto-
mação/informatização de 
processos administrativos. 
Em 80% dos Municípios 
houve alguma melhoria e 
17% não fizeram esse tipo 
de mudança. Quanto aos 
trabalhos administrativos 
desenvolvidos pelas pre-
feituras durante a pan-
demia, eles mantiveram 
no formato remoto em 
67% das localidades, mas 
em 30% esse trabalho foi 
mantido no formato pre-
sencial. Entretanto, dos 
Municípios que aderiram 
ao teletrabalho 70% já re-
tomaram totalmente ao 
presencial; 26% parcial-
mente; e apenas 3% afir-
maram que permanecerão 
com os trabalhos adminis-
trativos parcialmente de 
forma remota.

De Holambra

O prefeito Fernan-
do Capato assinou nes-
sa terça-feira, dia 3 de 
agosto, ordem de serviço 
autorizando o início das 
obras da nova escola do 
Imigrantes. Os trabalhos 
começam na próxima se-
gunda-feira, dia 9, com 
serviços preliminares 
como levantamento pla-
nialtimétrico e ligações de 
água e eletricidade. A pre-
visão é que a unidade seja 
concluída em um prazo 

de 12 meses. Os detalhes 
dessa etapa inicial foram 
discutidos durante reu-
nião com representantes 
da empresa vencedora da 
licitação e servidores do 
Departamento Municipal 
de Obras e Desenvolvi-
mento Urbano e Rural.

A unidade será insta-
lada ao lado da Unidade 
de Saúde do bairro, den-
tro do Centro Esportivo 
Benedito Galli. Ela terá 
cerca de 1.100 m² de área 
construída e 2.400 m² 
de área coberta, com 12 

salas de aula, laboratório 
de informática, de ciên-
cias, auditório, biblioteca 
e playground, e poderá 
atender até 384 estudan-
tes.

“A cidade está crescen-
do. E para garantirmos 
um crescimento ordena-
do é necessário ampliar a 
infraestrutura, inclusive 
na área de educação. Com 
a nova escola criaremos 
vagas, desafogando ou-
tras unidades, e facilitare-
mos o acesso aos alunos 
que moram no Imigran-

tes e bairros próximos, di-
minuindo a necessidade 
de deslocamentos”, afir-
mou o prefeito Fernando 
Capato.

Capato destacou ain-
da que a construção será 
executada utilizando re-
cursos do tesouro muni-
cipal. “Decidimos custear 
a obra com recursos pró-
prios com o objetivo de 
agilizar todo processo. A 
construção dessa escola 
no Imigrantes é um com-
promisso que assumimos 
com o bairro e com a ci-

dade durante a campa-
nha e que temos a alegria 
e o privilégio de começar 

a tirar do papel desde já, 
nos primeiros meses de 
mandato”, finalizou.

Da Redação

O Governo de São Pau-
lo, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico, prorrogou as 
inscrições dos cursos gra-
tuitos de qualificação pro-
fissional do programa No-
votec Expresso, na região 
de Campinas, com 4.010 
vagas no total. A iniciati-
va é realizada em parceria 
com a Secretaria de Educa-
ção e o Centro Paula Sou-
za. Agora, as inscrições de-
vem ser realizadas até o dia 
15 de agosto pelo site www.
novotec.sp.gov.br. As aulas 
têm previsão de início em 
30 de agosto.

Serão ofertados cursos 
nas áreas Gestão e Negó-
cios, Produção Cultural 
e Design, Tecnologia da 
Informação e Comunica-

ção, e Meio Ambiente nos 
municípios de Americana, 
Araras, Artur Nogueira, 
Bragança Paulista, Cam-
pinas, Cosmópolis, Hor-
tolândia, Indaiatuba, Ita-
pira, Jaguariúna, Jundiaí, 
Limeira, Mogi Guaçu, Pau-
línia, Pedreira, Piracicaba, 
Rio Claro, Santa Bárbara 
D’Oeste, São João da Boa 
Vista, Sumaré, Valinhos e 
Vinhedo, sendo: 

Jogos Digitais
Atendente De Farmácia
Auxiliar De Projetos 

Gráficos
Gestão De Projetos 

Com Ms Project
Introdução Ao Desen-

volvimento Em Java
Paisagismo - Técnicas E 

Projeto
Photoshop E Coreldraw 

– Tratamento De Imagem 
E Ilustração Digital

Segurança Cibernética 
Fundamental

Ajudante De Logística
Auxiliar De Vendas
Gestão De Pequenos 

Negócios
Excel Aplicado À Área 

Administrativa
Comunicação E Projeto 

De Vida Para O Mercado 
De Trabalho

Computação Em Nu-
vem

Criação De Sites E Pla-
taformas Digitais

Design De Plataformas 
Digitais E Experiência Do 
Usuário

Introdução A Banco De 
Dados 

Marketing Digital E 
Vendas Em Redes Sociais

Programação Básica 
Para Android

Rotinas De Recursos 
Humanos

Auxiliar De Projetos 
Gráficos

Design De Plataformas 
Digitais E Experiência Do 
Usuário

Edição De Vídeo Para 
Youtuber

Office 2019 
Paisagismo - Técnicas E 

Projeto
Técnicas De Atendi-

mento
Gestão De Projetos So-

ciais
Agente Cultural
Assistente Financeiro
O Novotec Expresso é 

uma das modalidades do 
Novotec que disponibiliza 
cursos de qualificação pro-
fissional a jovens de até 24 
anos, com duração de 120 
horas, em parceria com 
escolas técnicas ou ins-
tituições tecnológicas de 
ensino superior. Seguindo 

os protocolos sanitários, a 
modalidade será ofertada 
nos formatos online e se-
mipresencial, a depender 
do que estiver disponível 
em cada região e da es-
colha do jovem. As aulas 
remotas são feitas ao vivo 
por meio de plataformas 
digitais e os encontros pre-
senciais são feitos na uni-
dade de ensino escolhida 
durante a inscrição.

No total, há 37.810 va-
gas abertas em todas as re-
giões administrativas, com 
28 opções de cursos que 
foram desenvolvidos para 
atender as demandas atu-
ais do mercado de trabalho 
e os interesses dos jovens. 

Como se inscrever
O Novotec Expresso 

não possui processo se-
letivo. Jovens entre 14 e 

24 anos, com ensino fun-
damental completo estão 
aptos a se candidatar para 
uma vaga. É importante 
ficar atento aos critérios 
de classificação utilizados 
para selecionar os alunos 
quando há mais inscritos 
do que vagas. O programa 
tem como premissa a pari-
dade de gênero dentro das 
turmas e há prioridade aos 
estudantes matriculados 
no Ensino Médio da rede 
pública e das ETECs.

Ao acessar o site, basta 
fazer um cadastro simples 
para, na tela de inscrição, 
selecionar o município de 
interesse para verificar 
quais cursos estão dispo-
níveis e então selecionar 
uma das opções. A comu-
nicação com os inscritos é 
feita pelo e-mail cadastra-
do na hora da inscrição.

Pesquisa Covid-19: metade dos Municípios já vacina 
pessoas abaixo de 30 anos e 60% não registraram 

mortes na última semana

Fernando Capato autoriza e obras da nova 
escola do Imigrantes começam na segunda

Programa Novotec Expresso prorroga inscrições dos 
cursos de qualificação profissional para jovens de até 24 

anos na região de Campinas
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Para melhorar o 
atendimento às pes-
soas, a Saúde de Pos-
se está atualizando o 
sistema de registros 
de atendimento. Ago-
ra, cada atendimento é 

registrado por nossos 
profissionais e enviado 
ao Ministério da Saúde 
pelo novo sistema.

Com essa informa-
ção, nossas unidades de 
saúde recebem os mate-

riais e equipamentos em 
quantidade adequada, 
com menos faltas e des-
perdícios. Na prática, é 
a população bem aten-
dida e dinheiro público 
melhor utilizado.

A atualização é auto-
mática e toda feita por 
nossos profissionais. “É 
a Saúde de Posse sem-
pre trabalhando com 
responsabilidade pela 
vida das pessoas”

A Campanha de Va-
cinação contra Gripe 
realizada pela Secreta-
ria de Saúde de Posse 
foi uma das melhores 
da região. Enquan-
to Campinas vacinou 

63% do público-alvo, 
em Posse alcançamos 
81,07%, superando 
também a meta nacio-
nal.

A Saúde de Posse 
continua a disponibili-

zar a vacina, principal-
mente para gestantes, 
mães que tiveram bebê 
há menos de 45 dias, 
crianças entre 6 meses 
e menores de 5 anos e 
adultos maiores de 60 

anos.
Procure a unidade 

de saúde mais próxima 
de casa. “É a Saúde de 
Posse cuidando da vida 
com responsabilidade 
e resultado”

O número de pacien-
tes suspeitos de dengue 
diminuiu na última se-
mana de maio.

No mês de abril, uma 

média diária de 45 pes-
soas procurava o Pron-
to Socorro Municipal e, 
nas últimas semanas, 
os atendimentos caí-

ram para abaixo de 10 
por dia.

Felizmente, muitos 
casos não se confirma-
ram. A tendência é de 

queda no número de 
casos na época do frio, 
mas os cuidados não 
devem ser deixados de 
lado.

Desde o início, nos 
Estados Unidos, o AA 
forma grupos de ajuda 
para dependentes do 
álcool. Todo o trabalho 

é voluntário e estima-
se que no Brasil sejam 
4,5 mil grupos.

Em Santo Antônio 
de Posse, as reuniões 

acontecem às terças e 
sextas-feiras, às 20H, e 
aos domingos, às 10H, 
na antiga Santa Casa. 
O endereço é Praça Er-

nesto Milani, 66. 
O alcoolismo é uma 

doença que pode levar 
à morte. Mais informa-
ções pelo 3234-8088.

Holambra recebeu 
novos lotes da vacina 
contra a Covid-19 e irá 
abrir nesta terça-fei-
ra, dia 10 de agosto, 
o agendamento onli-
ne para vacinação de 
moradores com idade 
igual ou superior a 18 
anos. O sistema deve 
ser acessado a par-
tir das 8h por meio do 
Portal do Governo, em 
www.holambra.sp.gov.
br. A imunização será 

realizada nos dias 11 e 
12 de agosto, no Salão 
da Terceira Idade.

Para agilizar o aten-
dimento, o diretor mu-
nicipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias, 
recomenda que após o 
agendamento o mora-
dor realize o pré-cadas-
tro no portal VacinaJá 
(www.vacinaja.sp.gov.
br), do Governo do Es-
tado. A dose será apli-
cada mediante apre-

sentação de documento 
oficial com foto, Cartão 
Cidadão e protocolo ge-
rado no momento do 
agendamento. Ele diz 
ainda que, para evitar 
aglomerações, a orien-
tação é de que todos 
respeitem o horário, 
cheguem com, no máxi-
mo, 10 minutos de an-
tecedência e só levem 
acompanhante se for 
realmente necessário.

2ª dose

Moradores que pos-
suem a segunda dose 
programada para os 
dias 11 e 12 de agosto 
devem se dirigir ao Sa-
lão da Terceira Idade 
das 8h às 12h e entre 
13h e 15h. Neste caso, 
não é necessário re-
alizar agendamento. 
Basta ir ao local com o 
comprovante de vaci-
nação, documento ofi-
cial com foto e Cartão 
Cidadão.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saú-
de de Jaguariúna bateu 
o recorde na aplicação de 
vacinas contra a Covid-19 
nesta terça-feira (10), 
primeiro dia da imuniza-
ção do público de 18 a 24 
anos na cidade. Segundo 
a pasta, devido à grande 

presença de pessoas no 
Parque Santa Maria nes-
ta terça, foram aplicadas 
2.671 doses, o maior nú-
mero de aplicações em um 
único dia já registrado em 
Jaguariúna.

Com os números des-
ta terça, Jaguariúna ago-
ra soma 40.782 pessoas 
imunizadas com a primei-

ra dose ou dose única con-
tra a Covid (91,6% da po-
pulação adulta vacinável) 
e 11.937 pessoas com a se-
gunda dose (26,8% da po-
pulação adulta vacinável), 
totalizando 52.719 doses 
aplicadas.

“Foi muito importante 
a presença em massa dos 
jovens de 18 a 24 anos, 

que vieram até o Parque 
Santa Maria nesta terça 
para receberem a primei-
ra dose da vacina. Essa 
grande adesão mostra que 
os jovens confiam e sabem 
da importância da imuni-
zação. Ficamos muito feli-
zes, pois é gratificante ver-
mos a conscientização dos 
jovens e a preocupação 

em estarem protegidos”, 
disse a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria do 
Carmo de Oliveira Pelisão.

A vacinação contra a 
Covid-19 em Jaguariúna 
acontece no Parque San-
ta Maria, das 15h às 19h.  
Para ser imunizado é pre-
ciso apresentar documen-
to com foto, comprovante 

de residência e o Cartão 
Cidadão.

Além disso, também é 
necessário fazer o pré-ca-
dastro no site da Prefei-
tura (www.jaguariuna.sp.
gov.br) no link “Cidadão”. 
A Secretaria de Saúde re-
comenda trazer a ficha do 
cadastro impressa, para 
agilizar o atendimento.

Saúde de Posse melhora 
estrutura das Unidades de Saúde 

Saúde de Posse supera cidades 
da região e meta nacional de 

vacinação contra a gripe 

Cai o número de suspeitos de 
Dengue em Santo Antônio de 

Posse

Alcoólicos Anônimos 
comemora 80 anos de atuação 

em Santo Antônio de Posse

Holambra abre agendamento para vacinação 
de moradores a partir de 18 anos

Jaguariúna bate recorde e aplica 2.671 doses no 
1º dia da vacinação de pessoas com 18 a 24 anos 

contra a Covid
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Aprovado na Câmara projeto que 
denomina praça pública em Pinhalzinho

Teatro Municipal de Jaguariúna ‘Dona 
Zenaide’ reabre com segurança

TV Câmara Online vai reforçar 
transparência e aproximação da 

população com o Legislativo

De Holambra

Em Sessão Plenária, 
realizada no dia 09 de 
agosto, a Câmara Mu-
nicipal da Estância 
Turística de Holambra 

aprovou por unanimi-
dade o Projeto de Lei n.º 
021/2021, de autoria 
do vereador Hermindo 
Felix, que denomina a 
praça pública, ao qual 
está sendo construída 

no bairro Pinhalzinho, 
como Praça Osvaldo 
Pedroso de Moraes, em 
homenagem a um dos 
moradores mais anti-
gos do local.

O Sr. Osvaldo Pedro-
so de Moraes nasceu 
no dia 28 de julho de 
1932. Veio para Hol-
ambra em 1958 e foi 
no bairro Pinhalzinho, 
que Osvaldo construiu 
sua família e criou seus 
11 filhos. Trabalhou no 
bairro durante 40 anos 
no sítio do Sr. Henrique 
Flipsen, e após isso 
dedicou seu trabalho 
durante 8 anos na Casa 
do Trabalhador, tam-
bém no bairro Pinhalz-
inho. Com sua person-

alidade única, sempre 
foi muito amigo e com-
panheiro daqueles que 
passaram por sua tra-
jetória de vida. Faleceu 
na data de 21 de agosto 
de 2013, com 81 anos 
de idade. Teve 36 ne-
tos, 78 bisnetos e 17 ta-
taranetos.

A família Pedroso 
participou presencial-
mente da sessão e se 
emocionaram com as 
lembranças e reverên-
cias ao Sr. Osvaldo 
pronunciadas pelos 
vereadores. O autor 
do projeto, o vereador 
Hermindo, ressaltou 
a importância da con-
strução da praça, que 
beneficiará muitas cri-

anças da localidade e 
justificou “Esta denom-
inação, além de recon-
hecer a importância da 
vida do Sr. Osvaldo, 
é também uma forma 
de homenagearmos os 
seus familiares, mora-

dores de Holambra, 
deixando como lem-
brança a sua simplici-
dade, exemplo e pros-
peridade do bairro.”

O projeto de lei seg-
ue para sanção ou veto 
do Prefeito.

De Jaguariúna

Depois de mais de 
um ano fechado o te-
atro municipal de 
Jaguariúna Dona Ze-
naide reabriu neste 
domingo, dia 1, e ma-
tou a saudade do pú-

blico que estava an-
sioso para assistir a 
uma apresentação. 
O espetáculo “O cic-
lo sem fim – O musi-
cal” agradou a todos 
que compareceram às 
duas sessões do dia. 

Devido à pandemia 

da covid-19, a Pre-
feitura, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Turismo e Cultu-
ra, tomou o cuidado 
de respeitar todas as 
normas sanitárias. 
Logo na entrada havia 
álcool gel para que as 

mãos fossem higieni-
zadas e foi medida a 
temperatura de cada 
pessoa. 

Na plateia foi res-
peitado o distancia-
mento social. Apenas 
um terço dos lugares 
foram ocupados. 

Para a secretária 
municipal de Turismo 
e Cultura, Maria das 
Graças Hansen Alba-
ran Santos, o evento 
teste foi um sucesso! 
“A gente agradece ao 
público que respeitou 
todas as normas sani-

tárias e usou máscaras 
durante as apresen-
tações. Nós seguim-
os trabalhando muito 
para que todos ten-
ham acesso à cultura 
sempre com muita se-
gurança”, exclamou a 
secretária.

A Câmara Municipal 
está iniciando um novo 
projeto de comunicação 
para aproximar ainda 
mais a população pos-

sense do Poder Legisla-
tivo. 

A “TV Câmara Online” 
trará periodicamente 
vídeos, entrevistas e 

matérias mostrando o 
dia a dia da Casa de Leis, 
com foco nos princi-
pais temas de interesse 
público no município e 

buscando sempre dar a 
máxima transparência 
aos trabalhos desen-
volvidos no Legislativo 
Possense.
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Motorola abre 45 vagas para profissionais de 
tecnologia em Jaguariúna, SP

AGOSTO LILÁS: Blitz educativa orienta 
centenas de pessoas em Artur Nogueira 

sobre violência contra mulher

Da Redação

São Paulo, 09 de 
agosto de 2021 – A Mo-
torola está expandindo 
sua área de P&D e abriu 
neste mês 45 vagas para 
atuação no escritório de 
Jaguariúna, no interior 
de São Paulo, para at-
uação em Software De-
velopment nas áreas de 
Mobile Security, Imag-

ing Processing, Câmera, 
Artificial Intelligence 
entre outras.

Há vagas para todos 
os níveis (júnior, pleno 
e sênior) e os profission-
ais devem ser formados 
em Engenharia da Com-
putação, Ciências da 
Computação, Matemáti-
ca, Análise e Desen-
volvimento de Sistemas 
e áreas correlacionadas. 

Entre os pré-requisit-
os, é necessário conhec-
imento e experiência em 
Desenvolvimento Web 
e Mobile, Segurança da 
Informação, Fotografia 
Computacional, Engen-
haria de Software e/ou 
Arquitetura de Soluções, 
além de inglês em nível 
avançado/fluente. O 
prazo de inscrição é in-
determinado - até que 

todas as posições anun-
ciadas sejam ocupadas. 

“Queremos atrair 
talentos que sejam 
apaixonados por tec-
nologia. Profissionais 
atualizados que acom-
panhem as tendências 
do nosso mercado e 
que possam nos trazer 
visões diferentes para 
as áreas de pesquisa e 
desenvolvimento. Bus-

camos pessoas com ol-
har atento aos novos 
comportamentos de 
consumo e que tenham 
o desejo de fazer a dif-
erença em uma empresa 
global que respira in-
ovação e oferece opor-
tunidades de cresci-
mento”, afirma Ana 
Paula Cavioli, diretora 
de RH da Motorola para 
a América Latina.

Para saber mais in-
formações sobre as va-
gas abertas, os interes-
sados podem acessar o 
site: https://jobs.leno-
vo.com/en_US/careers

Como uma empre-
sa focada em inovação 
e inclusão, a Motorola 
respeita e encoraja a di-
versidade em todas as 
contratações.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-

tur Nogueira, por meio 
das secretarias de Se-
gurança e Assistên-

cia e Desenvolvimento 
Social, Coordenadoria 
de Apoio à Mulher e, 
em parceria com a sec-
retaria de Segurança, 
realizou, neste sába-
do (7), uma Blitz para 
apresentar o programa 
“Guardião da Mulher”. 
A ação incorpora as 
atividades do Agosto 
Lilás, mês de proteção à 
mulher em referência à 
sanção da Lei Maria da 
Penha (Lei Federal nº 
11.340/ 2006), criada 
com o intuito de com-
bater casos de violência 
doméstica no Brasil.

A Blitz passou nos 
centros comerciais da 
cidade orientando a 
população por meio de 
cartilhas que esclare-
cem sobre os meios pe-
los quais a pessoa pode 
fazer a denúncia. Den-
tre as orientações, de-
staca-se a do aplicativo 
“Guardião da Mulher”, 

no qual a vítima que 
sofreu qualquer tipo 
de violência, especial-
mente física ou sexual, 
aciona o botão de pâni-
co e a viatura do pa-
trulhamento é enviada 
automaticamente para 
o local onde foi emiti-
do o sinal do celular em 
georreferenciamento. 

Dessa forma, o so-
corro ganha agilidade 
ao pular a etapa de tri-
agem pela qual passam 
as ligações que são feit-
as pelos telefones 190 e 
153.

O secretário de As-
sistência e Desenvolvi-
mento Social, Amarildo 
Boer, acompanhou a 
Blitz e destaca que esta 
não será a única ação 
do mês. “As secretarias 
se reuniram e juntos 
nós conseguimos alca-
nçar centenas de pes-
soas com a campanha. 
Também decidimos 

que haverá outra Blitz 
no dia 14, e a patrulha 
Guardião da Mulher 
continuará nos auxil-
iando na campanha de 
conscientização”, afir-
ma.

EM BRIGA DE 
MARIDO E MULHER, 
META A COLHER!

A denúncia contra vi-
olência doméstica pode 
ser realizada através da 
delegacia do município, 
na Guarda Municipal 
pelos telefones fixos: 
3877-1823 (também 
WhatsApp) ou 153, ou 
através dos disque 180 
que é um serviço de ut-
ilidade pública essen-
cial para o enfrentam-
ento à violência. Além 
de receber denúncias 
de violações contra as 
mulheres, a central en-
caminha o conteúdo dos 
relatos aos órgãos com-
petentes e monitora o 

andamento dos proces-
sos.

O serviço também 
tem a atribuição de 
orientar mulheres em 
situação de violência, 
direcionando-as para os 
serviços especializados 
da rede de atendimen-
to. No ligue 180, ainda 
é possível se informar 
sobre os direitos, a leg-
islação vigente sobre o 
tema e a rede de atendi-
mento e acolhimento de 
mulheres em situação 
de vulnerabilidade.

Mesmo que a vítima 
não registre Boletim 
de Ocorrência contra 
o agressor, vizinhos, 
amigos, parentes ou 
desconhecidos também 
podem utilizar os ca-
nais ou ir a uma delega-
cia para denunciar uma 
agressão que tenham 
presenciado. O autor da 
denúncia pode ser ainda 
o Ministério Público.

Ação conjunta entre Polícia Civil e Polícia Municipal 
da Posse prende três acusados por tráfico de 

entorpecentes, furto e porte ilegal de arma de fogo 

Em ação conjunta 
entre a Polícia Civil e 
a Polícia Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se foram presos três 
acusados por tráfico de 
entorpecentes, furto e 
porte ilegal de arma de 
fogo.

De acordo com as 
informações dos agen-
tes, em ação conjunta 
pelo local, onde foi re-
cebida a denúncia que 

estariam guardando 
entorpecentes. Pelo lo-
cal foi avistado a mov-
imentação, onde foi 
confirmado a mercan-
cia de drogas. Diante do 
que foi visualizado, os 
agentes procederam a 
abordagem na casa que 
estaria em construção, 
onde encontraram os 
indiciados, juntamente 
com a adolescente in-
fratora, sendo flagrados 

no momento em que 
manipulavam pedras de 
crack, embalando-as em 
porção para a vendas a 
varejo. Foi efetuada a 
contenção dos indivídu-
os e após procederam 
a minuciosa busca no 
local, onde foi encon-
trado diversos kits, con-
tendo 2.859 microtubos 
de substância análoga a 
cocaína, já preparadas 
para a venda na rua e 

ainda oito porções de 
crack, sendo que uma 
delas ainda não estava 
fracionada, mais 137 
porções de cocaína em 
pedra, embaladas indi-
vidualmente. Prosse-
guindo nas buscas, no 
armário do quarto, lo-
calizamos um revólver 
calibre 32, desmunicia-
do e com numeração 
intacta, além de mu-
nições de calibre 38 e 

32, todas intactas. Ain-
da na residência, foi en-
contrada três balanças 
digitais, liquidificador 
industrial, caderno de 
anotações e vários mi-
crotubos vazios, além 
de uma bicicleta que 
um dos acusados in-
formou ter compra-
do de um usuário pela 
quantia de R$20,00. 
A citada bicicleta fora 
dada como furtada no 

dia 14/07/2021. Diante 
dos fatos, foram apre-
sentados a autoridade 
policial que deliberou 
a prisão em flagran-
te dos dois indivíduos, 
bem como a apreensão 
da adolescente infrato-
ra. Os indiciados foram 
levados a UDTE de Ita-
pira e a adolescente en-
caminhada a Fundação 
Casa Andorinhas, na ci-
dade de Campinas.
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UniEduK Solidário arrecada alimentos e outros 
itens para pessoas em vulnerabilidade social

Jaguariúna retoma aulas presenciais dos 
projetos esportivos na próxima segunda (16)

Educação reforça importância do retorno às 
aulas presenciais na Rede Municipal

Da Redação

As doações serão 
destinadas para a ação 
“Dia D de Doação”, que 
será realizada no dia 7 
de setembro pela So-
ciedade de Medicina e 
Cirurgia de Campinas 
(SMCC), em parceria 
com Hemocentro Uni-
camp e com o apoio da 
Federação das Enti-
dades Assistenciais de 
Campinas (FEAC) e da 
Prefeitura de Campi-
nas.

“A iniciativa eviden-
cia a importância da 
parceria entre institu-
ições como forma de 
ampliar o impacto so-
cial, além de compro-
var a responsabilidade 
do Grupo UniEduK 
em desenvolver ações 
sociais e ambientais, 
com diversos projetos e 
campanhas que buscam 
atender problemáticas 
reais, proporcionando 
o bem-estar de pessoas 
em vulnerabilidade so-
cial”, afirma o reitor, 
professor Ricardo Tan-
nus.

A campanha aconte-
cerá em conformidade 
com as orientações da 
Organização Mundi-

al da Saúde (OMS) e 
Ministério da Saúde, 
seguindo todos os pro-
tocolos de biossegu-
rança. As doações só 
serão aceitas seguindo 
alguns critérios:

• Alimentos e itens de 
higiene pessoal: serão 
válidos apenas itens 
não perecíveis e com 
validade superior a 60 
dias do prazo final das 
doações: 3 de setembro 
de 2021.

• Roupas, cober-
tores, lençóis e traves-
seiros: serão válidos 
apenas itens em bom 
estado de uso e devid-
amente higienizados. 
Peças rasgadas, sem 
condições de uso ou 
sem higienização não 
serão aceitas.

• Equipamentos de 
Proteção Individual 
(EPIs): serão aceitos 
como EPIs: Unidade de 
Máscara N95 / PFF2 
sem válvula, pacotes 
fechados de 100 uni-
dades de máscara cirúr-
gica e pacotes fechados 
de 100 pares de luvas 
descartáveis. Serão vá-
lidos apenas itens no-
vos. Itens usados ou 
embalagens violadas 
não serão aceitas.

Confira abaixo mais 
informações sobre os 
postos de coleta:

SERVIÇO
UniEduK Solidário
Ponto 1: Centro Uni-

versitário de Jaguariú-
na - UniFAJ

Local: NUCA - Nú-
cleo de Carreira - Cam-
pus 2

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 2: Centro Uni-
versitário de Jaguariú-
na - UniFAJ

Local: Recepção - 
Campus 1

Endereço: R. Amazo-
nas, 504 - Jaguariúna/
SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 3: Centro Uni-
versitário Max Planck - 
UniMAX

Local: NUCA - Nú-
cleo de Carreira - Cam-
pus 1

Endereço Av. 9 de 
dezembro, 460 - Jd. Pe-
droso - Indaiatuba-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 4: Hospital 
Veterinário do Cen-

tro Universitário Max 
Planck - UniMAX

Local: recepção de 
Pequenos Animais - 
Campus II

Endereço: Rod. João 
Ceccon, km 4 - Jd. Altos 
do Bela Vista - Indaia-
tuba-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 8h 
às 12h e das 14h às 19h

Ponto 5: Faculdade 
de Agronegócios de 
Holambra - FAAGROH

Local: Central de 
Atendimento

Endereço: Estrada 
Municipal HBR 40, Gle-
ba 5E, Seção C, Bairro 
Fundão - Holambra-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Distribuição de ces-
tas básicas

Até o final do ano, 
o Grupo UniEduK irá 
distribuir cerca de qua-
tro mil cestas básicas 
por mês, beneficiando 
famílias vulneráveis 
na região das unidades 
de atuação: UniFAJ, 
UniMAX e Faagroh. A 
iniciativa, denomina-
da de “Projeto Tamo 
Junto”, reforça o posi-
cionamento do Grupo 

UniEduK que há 22 
anos atua com forte 
posicionamento de re-
sponsabilidade social e 
ambiental.

A proposta do pro-
jeto é contribuir para 
diminuir os impac-
tos negativos cau-
sados pela pandemia 
de COVID-19. A dis-
tribuição acontecerá 
em oito municípios, 
considerando parce-
rias com Secretarias de 
Assistência Social e de 
Saúde, além de institu-
ições sociais.

Sobre o Grupo 
UniEduK

Há 22 anos no mer-
cado, o Grupo UniEd-
uK, é composto pelo 
Centro Universitário de 
Jaguariúna - UniFAJ, 
Centro Universitário 
Max Planck - UniMAX 
e Faculdade de Agro-
negócios de Holam-
bra - FAAGROH, insti-
tuições reconhecidas 
com nota máxima (5) 
pelo MEC em corpo do-
cente, infraestrutura 
e Projeto Pedagógico 
do Curso (PPC). Com a 
missão de promover a 
educação socialmente 
responsável, com alto 

grau de qualidade, 
propiciando o desen-
volvimento dos proje-
tos de vida dos alunos, 
o Grupo UniEduK tem 
como foco transformar 
o futuro das pessoas, 
na prática. Para tan-
to, dispõe de moderna 
infraestrutura em 10 
campi, equipados com 
Hospital Veterinário, 
Interclínicas, Centro 
Clínico de Especiali-
dades Médicas e Cen-
tro de Pesquisas Ambi-
entais Agropecuárias. 
Tendo como mote for-
necer uma educação 
de qualidade e prática 
que empregue pessoas, 
o Grupo UniEduK não 
mede esforços para 
investir em inovação, 
pessoas, infraestrutura 
e tecnologias que façam 
a diferença na formação 
profissional. Para isso, 
a instituição de ensino 
conta com o Modelo 
de Ensino Educar, que 
utiliza de metodologias 
ativas, onde o aluno é 
o protagonista de sua 
jornada de aprendiza-
gem e com certificações 
intermediárias para au-
mentar as chances de 
conquistar uma vaga no 
mercado de trabalho.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, 
vai retomar as aulas 
dos projetos esporti-
vos a partir da próxima 
segunda-feira, dia 16 
de agosto. Segundo a 
pasta, nesse primeiro 
momento, participarão 
das aulas presenciais 
somente os alunos que 
já estavam inscritos 

nos programas, não 
havendo por enquanto 
novas inscrições.

Serão retomadas as 
aulas dos programas 
Primeiros Passos, vol-
tado a crianças e adoles-
centes (futebol, futsal, 
voleibol, basquetebol, 
ginástica artística, na-
tação, taekwondo, rúg-
bi, capoeira, atletismo, 
entre outras modali-
dades); Proativ+, com 
atividades físicas ori-
entadas para adultos 

e idosos (alongamen-
to, pilates, lian gong, 
zumba, treinamento 
funcional, ginástica lo-
calizada, hidroginásti-
ca, entre outras); Viva 
Melhor, voltado à ter-
ceira idade (coreogra-
fia, vôlei adaptado, 
jogos de tabuleiro, 
dominó, buraco, entre 
outros).

Ainda de acordo 
com a Secretaria de Es-
portes e Lazer, devido 
ao período de inverno, 

as aulas de natação e 
hidroginástica per-
manecerão de forma 
online e serão retom-
adas no verão. A sec-
retaria possui cerca de 
2.000 alunos matricu-
lados.

Inscrições para no-
vos alunos serão aber-
tas assim que houver 
maior flexibilização no 
Plano São Paulo de re-
tomada das atividades, 
divulgado pelo Gover-
no do Estado.   

A diretora interina do 
Departamento Municipal 
de Educação, Claudicir 
Pícollo, reforçou esta se-
mana a importância do 
retorno dos alunos às au-
las presenciais. De acordo 
com levantamento real-
izado pelo setor, o núme-
ro de estudantes nas es-
colas da rede está aquém 
do esperado: aproxima-
damente 40% dos estu-
dantes convocados com-
pareceram às unidades 
escolares até o momento. 
Desde o dia 2 de agosto, a 

rede municipal de ensino 
de Holambra ampliou o 
atendimento presencial, 
após decreto do Governo 
do Estado, autorizando 
até 100% da capacidade 
de ocupação nas salas de 
aula, desde que respeita-
do o distanciamento mín-
imo de um metro entre os 
alunos.

“O contato entre pro-
fessor e aluno e a inter-
ação pedagógica nas aulas 
presenciais são insubsti-
tuíveis para o aprendiza-
do”, afirmou Claudicir. 

Segundo ela, o retorno 
ainda não é obrigatório, 
mas o atual período deve 
ser utilizado para readap-
tação à vida escolar. É 
preciso reconstruir o vín-
culo com a escola, viven-
ciar a proximidade real. É 
um momento importante 
para recuperar a interação 
entre alunos, professores 
e funcionários, e quem 
perder essa oportunidade 
enfrentará dificuldades 
de adaptação ao retorno à 
rotina escolar, visto estar-
mos em meados de agos-

to”.
Ainda de acordo com a 

diretora interina, as esco-
las da rede estão prontas 
para receber os alunos. 
“Estamos 100% prepa-
rados, com o retorno da 
merenda e do transporte 
escolar, mantendo todos 
os cuidados sanitários e 
higienização de ambien-
tes. Temos compromisso 
de proporcionar aos nos-
sos alunos um retorno se-
guro ao seu lugar natural 
de aprendizagem, que é a 
escola”.



Quinta-Feira
12 de Agosto de 20218 P Jornal Possense

Entenda a LGPD na prática: Associação Comercial 
faz mais uma atividade para orientar empresas

Prefeitura cria formulário de pesquisa sobre cursos 
voltado a empresários e empregadores

Pesquisa Covid-19: metade dos Municípios já vacina pessoas 
abaixo de 30 anos e 60% não registraram mortes na última 

semana

No dia 18 de agosto, 
a Associação Comercial 
e Empresarial de Hol-
ambra (ACE Holambra) 
reúne empresários as-
sociados para entender 
a LGPD na prática. Será 

mais uma atividade 
programada pela As-
sociação para orientar 
e alertar as empresas 
sobre a Lei Geral, leg-
islação que pode trazer 
penalidades severas.

Apresentada por em-
presa especialista no 
tema, a palestra tratará 
da importância de con-
hecer, compreender, 
analisar e implementar 
as regras da Lei Geral.

Dentro do tema, o 
palestrante Alexandre 
Presbiteris falará da 
segurança do fluxo de 
dados pessoais, desde 
a coleta à eliminação, 
como parte fundamen-

tal para o entendimento 
e prática da Lei Geral.

A palestra exclusiva 
e gratuita para associa-
dos, bastante inscrição 
antecipada até 17 de 
agosto.

Faça já a sua reserva 
no site da ACE: https://
www.aceholambra.com.
br/eventos:palestra--
-entenda-na-pratica--
lei-geral-de-protecao-
aos-dados

De Holambra

Além de disponibi-
lizar formulário online 
para que a população 
sugira opções de cur-
sos de capacitação e 
geração de renda que 
podem ser oferecidos 
pela Prefeitura nos 
próximos meses, a ad-
ministração municipal 
quer conhecer tam-
bém a necessidade de 
empresários e empre-

gadores: que tipo de 
qualificação eles bus-
cam para seu quadro 
de colaboradores.

Para tornar isso pos-
sível, nova pesquisa es-
tará disponível no Por-
tal do Governo a partir 
desta sexta-feira, dia 6 
de agosto, com o obje-
tivo de indicar que tipo 
de habilidades deve 
ter o trabalhador que 
eles desejam contra-
tar. A ferramenta pode 

ser acessada pelo site 
www.holambra.sp.gov.
br, na aba Serviços, 
Consulta ao Empre-
gador.

A iniciativa é do De-
partamento Municipal 
de Promoção Social 
e do Fundo Social de 
Solidariedade. “A nos-
sa ideia é oferecer para 
a população o tipo de 
capacitação que o mer-
cado procura”, expli-
cou a diretora da pasta, 

Viviane Furgeri.
“Com esta iniciativa, 

todos saem ganhando: 
o morador, que está 
em busca de uma opor-
tunidade de trabalho 
e de geração de renda, 
e o empregador, que 
poderá contratar um 
profissional já qual-
ificado”, explicou a 
primeira-dama e pres-
idente do Fundo So-
cial de Solidariedade, 
Yvonne Capato.

Da Redação

Metade dos Municípios 
brasileiros vacina nesta 
semana pessoas abaixo de 
30 anos contra a Covid-19. 
Desses, 18% imunizam a 
faixa etária entre 18 e 24 
anos. Outros 29,5% estão 
vacinando pessoas entre 30 
e 34 anos. E pouco menos 
de 20% acima dessa faixa 
etária. Os dados constam 
da 20ª edição da pesqui-
sa semanal realizada pela 
Confederação Nacional de 
Municípios (CNM) com o 
objetivo de compreender o 
cenário de enfrentamento 
da pandemia. O levanta-
mento ocorreu nos dias 4 e 
5 de agosto, e ouviu 1.328 
Municípios.

Nesta edição da pesqui-
sa, a CNM perguntou se 
o Município pretendia 
aplicar alguma sanção ad-

ministrativa ou auto de 
infração sanitária caso os 
munícipes insistissem no 
não comparecimento para 
a segunda dose da vacina. 
Metade (49,5%) afirmou 
que ainda não foi definido; 
33,4% responderam que 
não pretendem e 15,2% 
afirmaram que sim.

Cerca de ¼ dos Mu-
nicípios que participaram 
da pesquisa apontaram 
falta de vacinas nesta se-
mana, especialmente para 
a primeira dose. Apenas 
36 gestores relataram falta 
de imunizantes para apli-
cação da segunda dose. 
Desses, 72% apontaram a 
falta da Astrazeneca; 56% 
da Coronavac; e 39% da 
Pfizer.

Número de casos e óbi-
tos

Mais de 40% dos ge-

stores locais afirmaram 
que o número de casos 
confirmados de Covid-19 
diminuiu nesta semana. 
E 12% indicaram não ter 
tido novos casos; 30% 
relataram estabilidade; 
e 15% aumento. Já em 
relação ao número de 
óbitos pela doença, 60% 
relataram não ter havido 
mortes. Já 17% relataram 
estabilidade; 13% queda; 
9% aumento.

A taxa de ocupação 
de leitos de UTI também 
apresentou cenário posi-
tivo nesta semana: 43,8% 
dos Municípios estão com 
taxa abaixo de 60%; 30,3% 
entre 60 e 80% de ocu-
pação; e apenas 13,6% aci-
ma desse percentual.

Orçamento para com-
bate à Covid-19

A pesquisa também 

questionou acerca do orça-
mento para combate à 
Covid-19. Sobre o PPA para 
os próximos quatro anos, a 
CNM perguntou se o Mu-
nicípio prevê orçamento 
para ações como vacinação 
e tratamento pós-covid. 
Segundo 70% dos gestores 
há essa previsão. Desses, 
a fonte orçamentária para 
essas ações serão: recursos 
federais (81,6%); estad-
uais (71,9%); e próprios 
(79,6%).

Serviços de reabilitação 
para acompanhamento 
dos pacientes pós-covid 
foram ou serão implemen-
tados por 77% dos Mu-
nicípios. A maioria desses 
atendimentos tem ocorri-
do em Unidades Básicas 
de Saúde (UBS), sendo 
apontada por 64% dos ge-
stores. Em seguida, estão 
os centros especializados 

em reabilitação do Mu-
nicípio (38%); serviços 
privados contratualizados 
(17%); hospital municipal 
(12%); hospital estadual 
(8%); ambulatório estadu-
al (7%).

A CNM também inves-
tigou se o Município possui 
Centros Comunitários de 
Referência para Enfrenta-
mento à Covid-19, finan-
ciados mensalmente pelo 
Ministério da Saúde. Cer-
ca de 29% afirmaram que 
sim e 66% que não. Sobre 
a manutenção desses Cen-
tros para além de agosto de 
2021 - prazo do custeio do 
Ministério da Saúde - 90% 
responderam que há ainda 
a necessidade de manter a 
estrutura.

Automação e trabalho 
remoto

O levantamento ques-

tionou ainda os Municípios 
se a prefeitura promoveu 
alguma automação/infor-
matização de processos 
administrativos. Em 80% 
dos Municípios houve al-
guma melhoria e 17% não 
fizeram esse tipo de mu-
dança. Quanto aos tra-
balhos administrativos 
desenvolvidos pelas prefei-
turas durante a pandemia, 
eles mantiveram no for-
mato remoto em 67% das 
localidades, mas em 30% 
esse trabalho foi mantido 
no formato presencial. En-
tretanto, dos Municípios 
que aderiram ao teletra-
balho 70% já retomaram 
totalmente ao presencial; 
26% parcialmente; e ape-
nas 3% afirmaram que 
permanecerão com os 
trabalhos administrativos 
parcialmente de forma re-
mota.

19ª Sessão Ordinária: Marcha dos Vereadores e 
Indicações Legislativas

De Holambra

A Câmara Municipal 
de Holambra realizou 
a 19ª Sessão Ordinária 
de 2021, na última se-
gunda-feira, dia 09 
de agosto. Dentre os 
assuntos, foram apre-
sentados, discutidos e 
votados dois Projetos 
de Resolução, além das 
indicações legislativas.

O Projeto de Res-
olução n.º 006/2021, 
de iniciativa do ver-
eador Hermindo Felix, 
foi aprovado por una-
nimidade. A propositu-
ra visa constituir uma 

comissão para repre-
sentar a Câmara Mu-
nicipal de Holambra 
na “Marcha dos Ver-
eadores”, que será re-
alizada entre os dias 24 
a 27 de agosto de 2021, 
em Brasília/DF.

A “Marcha dos Ver-
eadores” é um even-
to, promovido anual-
mente pela União dos 
Vereadores do Brasil 
(UVB), onde são real-
izadas palestras, de-
bates, e discussões 
sobre temas da atual-
idade com efeitos nos 
municípios.

Ainda foi votado o 

Projeto de Resolução 
n.º 005/2021, de auto-
ria do vereador e Pres-
idente Mauro Sérgio de 
Oliveira (Serjão), que 
dispõe sobre a alter-
ação dos requisitos para 
concessão de funções 
gratificadas da Câmara, 
previstos na Resolução 
n.º 223/2019. Os ver-
eadores debateram a 
respeito e a propositura 
foi rejeitada.

Indicações Legislati-
vas

O vereador Jesus 
Aparecido de Souza, 
Jesus da Farmácia, so-

licitou a entrega de cor-
respondências no Resi-
dencial Van Den Broek.

Ainda no Residencial 
Van Den Broek, o ver-
eador Fabiano Soares 
pediu ao Poder Exec-
utivo para analisar a 
possibilidade da con-
strução de uma Praça 
Pública. O parlamen-
tar também indicou a 
revitalização da Praça 
Parque dos Pássaros.

Enquanto o vereador 
Eduardo da Silva, Per-
nambuco, solicitou a 
colocação de lombada 
na Rua Schoenmaker, 
no Parque Residencial 

Imigrantes.
A próxima Sessão 

Ordinária ocorrerá no 
dia 16 de agosto, às 19h. 
O público poderá acom-
panhar os trabalhos 
presencialmente, obe-

decendo todos os pro-
tocolos dos órgãos de 
saúde, ou online através 
da transmissão ao vivo 
nos meios de comuni-
cação da Câmara Mu-
nicipal de Holambra.


